
 

 

  

 

 

 

Zeitraum:

Veranstalter:

Ausrichter:

Austragungsort:

Wettbewerbe:

Teilnehmer:

Vorrunde:

Finalrunde:

3. German-Youth-Open 2024

Bowl4Life Deutschland e.V.

11. Oktober - 13. Oktober 2024

Bowl4Life Deutschland e.V. - Bowling-Jugend-Deutschland

6 Spiele amerikanische Spielweise

Bahnwechsel nach 2 Spielen ein Bahnenpaar nach rechts im Block

Hinweis: 

Reine Bowl4Life Mitglieder werden unter einer gesonderten Wertung geführt! 

(Sie spielen unabhängig vom eigentlichen Turnier, aber unter den gleichen

Bedingungen, in einen eigenen Topf und werden entsprechend gesondert prämiert).

CCR Bowling Hildesheim

Bernwardstraße 11

31134 Hildesheim

05121 / 57823

http://www.ccr-bowling.net/

Startberechtigt sind alle Junioren und Jugendliche der DBU, einschließlich der Anschlussorganisation 

DBU Light und Mitglieder der EBF, die ihren Wohnsitz in der Bundesrepublik Deutschland oder 

einem der EBF-Mitgliedsländer haben. Zusätzlich sind Starter aus 3 weiteren EBF-

Mitgliedsverbänden startberechtigt. Anmeldungen aus weiteren Nationen müssen zurückgewiesen 

werden.

B-Jugendliche, die vor dem 30.06.2025 keine 15 Jahre alt geworden sind.

A-Jugendliche, die vor dem 30.06.2025 keine 19 Jahre geworden alt sind.

Junioren, die vor dem 30.06.2025 keine 24 Jahre alt geworden sind.

Einzel mB / Einzel wB

Einzel mA / Einzel wA

Einzel Junioren / Einzel Juniorinnen

Die Plätze 1 - 4 nach der Vorrunde qualifizieren sich je Wettbewerb für die Finalrunde. Bei weniger 

als 4 Teilnahmer in einer Spielklasse starten nur die besten beiden Plätze der Vorrunde im Finale 

ohne Halbfinale.

Alle Finalrunden werden nach dem „Best of Three“ Modus absolviert. D.h., wer zwei Spiele 

gewinnt, qualifiziert sich für die nächste Runde. Die Partien im Halbfinale werden

in europäischer und im Finale in amerikanischer Spielweise und Frame-by-Frame bestritten. 

Bei Pingleichheit entscheidet ein Roll-Off (2 Frames). Der besser Platzierte wählt die 

Startbahn.

Bei Pingleichheit entscheidet die geringere Differenz zwischen dem höchsten und 

niedrigsten Spiel aus den Ergebnissen der Vorrunde zugunsten der besseren Platzierung

Das Spiel um Platz 3 entfällt, beide Verlierer des Halbfinales werden auf dem 3. Platz gewertet und 

werden entsprechend laut Übersicht mit Trainingszuschüssen geehrt.



 

 

  

 

 

 

Vorrunde: Freitag 15:00 Uhr

Freitag 19:00 Uhr

Samstag 09:00 Uhr

Samstag 13:00 Uhr

Samstag 17:00 Uhr

Sonntag 09:00 Uhr

Finale:

Startgebühr:

Meldungen an: Bowl4Life Deutschland e.V.

Registrierungsmail an: registration@german-youth-open.de

Weitere Informationen zu finden unter: 

Meldeschluss: 3 Wochen vor Turnierbeginn

Foto- u. Video-

aufnahmen:

Änderungen vorbehalten

Trainings- 

zuschüsse etc.:

Insgesamt ca. € 3.900,00.- bei min. 50% Auslastung. 

Kontoinhaber: Bowl4Life Deutschland e.V.

IBAN: DE49 2925 0000 1020 4687 50

Bank: Sparkasse Weser-Elbe

Erstattung von Startgebühren sind ausschließlich nach schriftlichem Attest und je nach Stornierungs-

zeitpunkt u.U. nur anteilig oder in Form eines Meldegutscheines für das nächste Turnier möglich. Die 

Entscheidung liegt bei der Ausrichtung.

Jeder Wettbewerb (Junioren/Juniorinnen/MA/WA/MB/WB) spielt in seinen eigenen Topf.

Sonderehrungen, wie höchstes Spiel, höchste 6er-Serie oder erstes 300er Spiel sind möglich und 

werden spätestens am Finaltag bekanntgegeben.

Bei gleichmäßiger Buchung der angeboteen Wettbewerbe betragen die Preisgelder wie folgt: 180 € 

(Platz 1), 130 € (Platz 2), 80 € (Platz 3 +4), 50 € (Platz 5 + 6), 40 € Platz 7, 20 € je AK für höchstes 

Spiel und höchste Serie.

Bei einer höheren oder niedrigeren Auslastung muss/wird die Gesamtsumme der Preisgelder in den 

einzelnen Wettbewerben entsprechend angepasst, um das Gesamtpreisgeld über alle Wettbewerbe 

zu gewährleisten.

Die Auszahlung der Trainingszuschüsse und Sonderehrungen erfolgt nur in bar vor Ort.

Es wird darauf hingewiesen, dass gewonnene Preisgelder unter Umständen der 

Einkommensteuerpflicht unterliegen. Die eventuellen Abgaben müssen von den betreffenden 

Personen in Eigenverantwortung vorgenommen werden.

12.10.2024

12.10.2024

13.10.2024

Sonntag ab 13.00 Uhr

Im Anschluss erfolgt die Siegerehrung

Durch die Teilnahme an diesem Turnier erklären sich alle Teilnehmer / innen damit 

einverstanden, dass die o.g. Ausrichter Fotos und Videos von diesem Turnier auf den 

entsprechenden sozialen Medien und Homepages veröffentlichen. 

German-Youth-Open.de oder www.Bowl4Life.de oder www.bowling-jugend-deutschland.de

Startzeitwünsche werden in der Reihenfolge der Meldeeingänge und der Eingänge der 

Startgebühren berücksichtigt!

Startgebühren sind bis 14 Tage nach Buchung zu überweisen, da ansonsten die Starts wieder 

zur neuen Buchung freigegeben werden.

Überweisungen bitte unter „GYO24“ mit vollständigem Namen tätigen.

45,00 €  pro Bowl4Life Mitglied (die keine DBU/DBU-Light Mitglieder sind) Erststart

35,00 €  pro Bowl4Life Mitglied (die keine DBU/DBU-Light Mitglieder sind) Re-Entry

55,00 €  pro Teilnehmer / in (Erststart)

45,00 €  pro Teilnehmer / in (Re-Entry)

11.10.2024

11.10.2024

12.10.2024



 

 

  

 

 

 

Period:

Promoter:

Organizer:

Venue:

Competitions:

Approval:

Participants:

Preliminary

round:

Final round:

3. German-Youth-Open 2024

October 11 - October 13, 2024

Bowl4Life Deutschland e.V.

Bowl4Life Deutschland e.V. - Bowling-Jugend-Deutschland

CCR Bowling Hildesheim

The match for third place is canceled, and both semifinal losers are awarded third   place and 

honored with training grants as shown in the overview.

All final rounds are played in the "best of three" format, meaning that the winner of two 

games qualifies for the next round. The matches are played using European style of play and 

frame-by-frame scoring. In case of a tie, a roll-off (2 frames) will determine the winner. The 

better-placed player chooses the starting lane.

Eligible to start are all juniors and youth of the DBU, including the affiliated organization DBU Light 

and members of the EBF, who have their residence in the Federal Republic of Germany or one of 

the EBF member countries. In addition, starters from 3 other EBF member associations are eligible 

to start. Registrations from other nations must be rejected.

B-youth who have not turned 15 before 30.06.2025.

A-youth who have not turned 19 before 30.06.2025.

Juniors who have not turned 24 before 30.06.2025.

Bernwardstraße 11

31134 Hildesheim

05121 / 57823

http://www.ccr-bowling.net/

individual male B-youth / individual female B-youth

individual male A-youth / individual female A-youth

individual male juniors / individual female juniors

The tournament has been approved as a "national tournament" by the DBU tournament 

director.

Note: 

Pure Bowl4Life members will be ranked separately! (They play independently from 

 theactual tournament, but under the same condi ons, in their own pool and will be 

separately rewarded accordingly).

6 games American style of play.

Lane change after 2 games one lane pair to the right in the block.

The top 4 places after the preliminary round qualify for the final round in each competition. If 

there are fewer than 4 participants in a category, only the top two places from the preliminary 

round will advance to the final without a semifinal.

In case of a tie, the lower difference between the highest and lowest game from the results 

of the preliminary round determines the better placement.



 

 

  

 

 

 

Preliminary Friday 3.00 PM

round: Friday 7.00 PM

Saturday 9.00 AM

Saturday 1.00 PM

Saturday 5.00 PM

Sunday 9.00 AM

Final round:

Entry fee:

Registrations to: Bowl4Life Deutschland e.V.

registration-Email: registration@german-youth-open.de

For more information, please visit:

Deadline: 3 weeks before the start of the tournament.

Photographs:

Subject to change

12.10.2024

11.10.2024

11.10.2024

12.10.2024

Please make transfers oft he entry fees under „GYO24“ with full name.

Account holder: Bowl4Life Deutschland e.V.

Bank: Sparkasse Weser-Elbe

IBAN: DE49 2925 0000 1020 4687 50

12.10.2024

13.10.2024

Each competition (male juniors/female juniors/male A-youth/female A-youth/male B-youth/female 

B-youth) plays into its own prize pool. Special awards, such as highest game, highest 6-game series, 

or first 300 game, are possible and will be announced no later than the final day.

When the offered competitions are evenly booked, the prize money is as follows: €180 (1st place), 

€130 (2nd place), €80 (3rd and 4th place), €50 (5th and 6th place), €40 (7th place), €20 per age 

category for highest game and highest series.

With higher or lower utilization, the total amount of prize money in each competition must/will be 

adjusted accordingly to ensure the overall prize money across all competitions.

The payment of training grants and special awards will be made only in cash on site.

It should be noted that prize money won may be subject to income tax. Any applicable taxes must 

be paid by the persons concerned in their own responsibility.

By participating in this tournament, all participants agree that the above-mentioned organizers 

may publish photos of this tournament on the corresponding social media.

Training          

grants, etc.:

Total approx. € 3.900,00.- with min. 50% utilization.

Sunday from 1.00 PM

Afterwards the award ceremony will follow.

55,00 €  per participant (first start)

45,00 €  per participant (re-entry)

45,00 €  per Bowl4Life member (who are not DBU/DBU-Light members) first start

35,00 €  per Bowl4Life member (who are not DBU/DBU-Light members) re-Entry

Refund of entry fees is only possible upon presentation of a written medical certificate and may be 

granted either partially or in the form of a credit voucher for the next tournament, depending on the 

cancellation timing. The decision rests with the organizers.

Entry fees must be transferred within 14 days of booking, otherwise the slots will be released for 

new bookings.

German-Youth-Open.de or www.Bowl4Life.de or www.bowling-jugend-deutschland.de

Start time requests will be considered in the order of registration and receipt of entry 

fees!
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